

## El imán gigante por Andrea García

Había una vez en una ciudad muy grande, un supervillano llamado Tex, que inventó un imán gigante. ¡Este imán era más grande que un carro! Él era un físico que con el tiempo pensó que la única forma de conseguir el éxito que deseaba era creando algo diferente y nuevo a todo lo que se había visto antes.

Él sabía que todos los objetos con carga opuesta a la de este imán tendrían una respuesta de atracción, por lo que cuando él moviera el imán, todos aquellos objetos se pegarían en él y así podría robar todo lo que quisiera. Hasta que un día, llegó Superman y sin que Tex se diera cuenta, le quitó el imán, aquello que lo hacía funcionar y atraer muchos objetos. ¡Su carga eléctrica!

Y pronto de esta manera, Superman logró vencer al malvado Tex, quien un tiempo después volvió a crear otra máquina que según él, lograría ganarle a Superman. ¡Pero eso es otra historia!

